

Pflaster im Amphitheater

350 000 Euro für Tribünen und Wege

Mit großer Mehrheit haben die Stadtverordneten beschlossen, die Tribünen und Wegeflächen im Amphitheater von Schloss Philippsruhe zu pflastern und dafür rund 350 000 Euro auszugeben.

Kritik kam lediglich von den Linken, die das für eine „teure Variante“ halten – vor allem vor dem

Hintergrund, dass die Freilichtbühne nur in den Sommermonaten genutzt wird. Durch das Zelt-dach war kein Licht und Regen mehr auf die begrünten Tribünen gefallen, und das Gras im Laufe der Jahre völlig verdorrt. Zudem waren die Wege bei schlechtem Wetter oft verschlammt. Die Arbeiten beginnen im Oktober. pam

Fr., 05.10.2007
